

**An den Vorsitzenden des
Bezirksausschusses 24
Herrn Dr. Rainer Großmann
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Str. 1
80992 München**

München, den 31.03.2022

Verbesserung der Aufenthaltsqualität am Walter-Sedlmayr-Platz

Antrag:

Am Walter-Sedlmayr-Platz und im Umfeld des Bahngeländes mit Busbahnhof sind dringend sofortige Reinigungsarbeiten erforderlich. Wie bereits mehrfach geschildert steht den Reisenden, sowie den Busfahrern und Bürgerinnen und Bürgern seit Jahren kein Zugang zu einer öffentlichen Toilette zur Verfügung.

Die öffentliche Toilette im angrenzenden U- und S-Bahnhof ist wegen Sanierung geschlossen.

Die zuständigen Stellen werden aufgefordert sofort auf beiden Seiten der Bahnlinie (östlich und westlich) alternative Toilettenanlagen (Container), während der nicht absehbaren Zeit bis zur Fertigstellung der Sanierungsarbeiten, zur Verfügung zu stellen.

Aktuell suchen sich die Notdürftigen alle möglichen Stellen im Umfeld des Geländes um Ihre Notdurft zu verrichten. Der aktuelle Zustand ist nicht hinnehmbar.

Kleinkinder spielen auf dem Boden und kommen mit den Verunreinigungen direkt in Kontakt. Besucher des Lebensmittelmarktes tragen mit den Schuhen die Fäkalien in die Geschäftsräume.

Die Deutsche Bahn wird aufgefordert die Verunreinigungen in Ihrem Zuständigkeitsbereich unverzüglich zu beseitigen. Zudem ist eine Pflege der Grünanlagen zwingend erforderlich.

Auf Grund der starken Verunreinigungen sind umgehend **zusätzliche Mülleimer im Umfeld des Walter-Sedlmayr-Platzes** zu schaffen und die Leerungsintervalle den Erfordernissen anzupassen.

Wir fordern einen **Ortstermin mit den zuständigen Eigentümern** (Deutsche Bahn, MVG, MVV, LH München und den Immobilieneigentümern vom Walter-Sedlmayr-Platz 6) um die Problematik und die Zuständigkeiten schnellstmöglich klären zu können.

Die Zuständigkeit für die Reinigung des Weges und der Busschleife um das Gebäude am Walter-Sedlmayr-Platz 6 ist dringend zu klären.

Begründung:

Damit ein Aufenthalt und die Nutzung des Walter-Sedlmayr-Platzes als öffentlicher Platz weiterhin möglich ist sind dringende Maßnahmen notwendig.

Wir bitten Sie diesem Antrag zuzustimmen.

gez.
Martin Obersojer
Fraktionssprecher
CSU-Fraktion im BA 24